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Краткие сообщения

Влияние терапии ВнутриВенным 
иммуноглобулином 
на состояние общего 
и местного иммунитета 
больных острым эпиглоттитом
Савченко А.В., Попов Н.Н.
Харьковский национальный университет им. В.Н. Каразина, кафедра общей и клинической иммунологии 
и аллергологии, г. Харьков, Украина

Резюме. Проведенные исследования показали, что включение иммуноглобулина нормального 
человеческого для внутривенного введения (IVIG) в комплексную терапию больных острым эпи-
глоттитом оказывает выраженное положительное воздействие на клиническое течение заболевания 
и нормализацию иммунного статуса. Под влиянием IVIG-терапии у больных повышается концен-
трация sIgA и IgA в отделяемом гортаноглотки, в крови происходит рост содержания антител к об-
щей антигенной детерминанте всех бактерий, повышается их аффинность, возрастают фагоцитарная 
и бактерицидная активность нейтрофилов, опсонизирующие свойства сыворотки. Под влиянием 
IVIG-терапии происходит нормализация процессов, играющих ведущую роль в развитии воспаления 
и дегенеративно-деструктивных процессов в надгортаннике.
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EffEcts of IVIG trEatmEnt upon local and GEnEral ImmunIty statE In thE patIEnts 

wIth acutE EpIGlottItIs
abstract. This study has shown that intravenous normal human immunoglobulin (IVIG), when included 

into combined therapy of acute epiglottitis, exerts positive effect upon clinical course of the disease and 
contributes to normalisation of immune status. Due to IVIG therapy, an increase in IgA and sIgA concentrations 
is observed in laryngopharynx secretions. Amounts and affinity of serum antibodies to common bacterial 
antigenic determinant are increased in blood, as well as opsonizing properties of blood serum. Moreover, 
a higher phagocytic and bactericidal activity of neutrophils is observed with such treatment. Inflammatory 
as well as degenerative and destructive processes in epiglottis seem to be preventable under the influence of IVIG 
therapy. (Med. Immunol., 2008, vol. 10, N 1, pp 71-76)
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